



## 園だより

令和7年11月4日 二条保育園発行

先日の運動会はたくさんの声援と準備等ありがとうございました。近年、天候による延期は無かったのですが…今年は当たり年ですね。一週間伸びた事で子どもたちのモチベーションも心配していましたが堂々の演技や走りでした！リレーやかけっこでは転倒しながらも起き上がり、再び走り出す姿に心を打たれました。保護者の方からも連絡帳や送迎の際に「楽しい運動会でした」や「それぞれのクラスの色や年齢の発達段階が良く分かりました」と声をいただきたり、「日頃、忙しくて子どもとうまく向き合えない日もありましたが、子どもたちは毎日園生活を送る中で一生懸命運動会の練習をして本番をやり切ったんだなあと思うと、明日からまた子どもの為に頑張ろうと思えました。子どものパワーはすごいですね！」と連絡帳にありました。子どもたちの頑張りや演技で、大人の心が動きます。そんな子どもたちの姿や保護者の方の言葉を聞いて、保育士もまた心が動きます。子どもや周りの大人のモチベーションを上げる言動がある環境は何よりも良い保育環境なのかもしれませんですね。

1歳児小鳥組のA君は食べる事が大好き！給食のおかわりもいっぱいします。そんなA君の大好物は「ボカチャ」。料理名ではありませんよ、食材です。お分かりですか？そう、カボチャです。色々な言葉を覚えてきて、話出した頃のこんな間違いは、たまらなく可愛いですよね～。

ちなみに、ハロウィンと言えばカボチャ。A君は「お菓子をくれなきゃ…」よりボカチャをたくさん食べたいでしょうね～。



## 行事予定

- |        |                  |
|--------|------------------|
| 6日（木）  | 花組遠足<br>(大宮交通公園) |
| 12日（水） | 乳児健診             |
| 13日（木） | お誕生会             |
| 18日（火） | お弁当日<br>月組…こども大会 |
| 26日（水） | おにぎり大会           |
| 28日（金） | 発表会リハーサル         |



5歳児月組の子どもたちが園庭の畑に新たな野菜の種や苗を植えました。白菜にブロッコリー、イチゴ、ニンジン、大根等々。そして、みかんとレモンの苗木！大きく育つ様見守ってやって下さい。そんな野菜たちを植える為、月組のみんなで畑を耕し、畝を作りました。さすが年長さん、畝づくりも春夏を経験し、様になっています。派手に畝づくりをしている子の傍らで、ビニールマルチを適度な大きさで切る為、端を押さえておくA君。そんな作業も野菜作りには欠かせません。社会に出ても一緒に細かな所の仕事が、実は目に見える大きな所を支えています。A君は陰ながらみんなの畝づくりをしっかり支えていましたよ。

